
Subject: Erfahrung mit Finasterid
Posted by Mannheimer on Wed, 28 Apr 2010 18:36:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich habe jetzt schon länger hier im Forum gelesen und habe mich jetzt mal angemeldet, um von
meiner Erfahrung mit Finasterid zu schreiben.
Ich bin 29 Jahre alt und leide schon seit mehreren Jahren unter AGA mit GHE. Vor 5 1/2 Monaten
war ich im Ausland und habe mir dort Proscar (5mg Fin) gekauft, die ich geviertelt habe. Ich habe
4 Tage 1,25mg eingenommen und dann einen Tag ausgesetzt.
Bisher habe ich keine Nebenwirkungen festgestellt. Da meine Tabletten jetzt ausgehen, war ich
vor kurzem bei meinem Hausarzt und habe ihn nach Fin gefragt. Er hat mir 100 Tabletten Fin mit
5mg verschrieben und mich darauf hingewiesen, dass ich auf Nebenwirkungen achten soll und
ich, wenn ich Glück habe, in ca. 6 Monaten Änderungen sehen könnte.
Da ich ja bereits fast 6 Monate dran bin (was mein Arzt nicht wusste), habe ich dann auch direkt
mal zuhause nachgesehen, ob ich was entdecke. Und tatsächlich sehe ich einen dichten Flaum
und kleine Haare.
Wie sind eure Erfahrungen? Wird aus dem Flaum wieder richtiges Haar? Wie lange hat es bei
euch dann noch gedauert, bis die Haare kräftig waren?

Hier ist noch ein Foto mit meinem aktuellen Zustand.
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